

4^e CONGRES DU RESEAU ASIE & PACIFIQUE - Paris

Asie méridionale, occidentale, centrale et orientale, Pacifique L'objectif du congrès est de faire **connaître des travaux de recherche originaux** sur l'Asie et le Pacifique en promouvant des ateliers transdisciplinaires et transculturels, auprès de l'ensemble de la communauté scientifique et à un public intéressé par ces régions. En plus des sessions plénières d'ouverture, de clôture et de synthèse, **plus de 250 interventions** seront présentés dans **55 ateliers** répartis dans **9 thématiques**.

From South, West, Central and East Asia to the Pacific The aim of the Congress is to promote the work of researchers on Asia and the Pacific by organising interdisciplinary and intercultural workshops for the benefit of the scientific community but also those interested in these regions. In addition to the opening, closing and concluding plenary sessions, over 250 papers be presented within 55 workshops covering 9 main topics.

- **Dynamiques migratoires, enjeux postcoloniaux** / *Migration dynamics, post-colonial challenges*
- **Nouveaux paradigmes de la mondialisation** / *New globalisation paradigms*
- **Patrimoine culturel : Enjeux et métamorphoses** / *Cultural Heritage: Issues and Metamorphoses*
- **Créations artistiques et imaginaires** / *Artistic and imaginary creations*
- **Organisation sociale et rituels** / *Social organisation and rituals*
- **La ville asiatique contemporaine** / *New urban figures*
- **Normes sociales et citoyenneté** / *Social norms and citizenship*
- **Changement climatique** / *Climatic change*
- **Constructions des savoirs et des idées** / *The construction of knowledge and ideas*

Mercredi 14 et jeudi 15 septembre

à l'École nationale supérieure d'architecture de Paris Belleville

60 bd de la Villette 75019 Paris - M^o : Belleville, lignes 2, 11, ou Colonel Fabien, ligne 2

Vendredi 16 septembre

au Centre de conférences du Ministère des Affaires étrangères et européennes

27 rue de la Convention 75015 Paris - M^o : Javel-Citroën, ligne 10 - RER C : Javel

Le Réseau Asie et Pacifique (programme de la FMSH depuis 2001, unité du CNRS depuis 2006) a pour but de relier les enseignants, chercheurs, enseignants-chercheurs, doctorants et experts sur l'ensemble des aires géoculturelles de l'Asie et du Pacifique.

The Asia and Pacific Network has been an FMSH Programme since 2001 and a unit of the CNRS since 2006. Its objective is to connect researchers, academics, PhD students and experts working on the geo-cultural areas of Asia and the Pacific.

congres2011@reseau-asie.com

01 49 54 83 35

ou 01 49 54 20 79

www.reseau-asie.com



Direction de la mondialisation, du développement et des partenariats

Unité des relations européennes et internationales et de la coopération [Raj]

paris-belleville



Inserm

école nationale supérieure d'architecture

UNIVERSITÉ

PARIS-EST



MAIRIE DE PARIS



R.F.I.E.A.

EUROCOPTER

PARIS TOUR EFFIL

Événements pour une forte durée
brgm

NOVOTEL

PARIS TOUR EFFIL

RESEAU Asie & Pacifique